
2024年度 石川県損害保険代理業協会 第 10回理事会議事録 

1． 日時 2025年 2月 13日 13:30～15:35 

2． 場所 石川県地場産業振興センター 第 3会議室  

3． 出席者 田端会長、松岡副会長、石野副会長、小酒副会長、竹村専務理事、 

加志常務理事、清水常務理事、林常務理事、佐野常務理事、 

山田理事、岩井理事、山本理事、濱坂理事、酒井理事、宮野理事、 

事務局岩本  

 

ＷＥＢ会議システムの追加記述 

なお、会議に先立ち理事会参加者全員（小酒、山本）が一堂に会するのと同

等に充分な意見交換ができるかを相互に確認した 

 

全理事数 19名、出席理事数 15名、出席監事数 0名 

会 議 次 第 

1． 会長あいさつ 田端会長 

先週ドンと雪が降りまして、修理工場に聞くと今修理を入れると 3月末まで

手つけられないというような話になってました。皆さんお忙しい中、3月の年

度末に向けての最後の追い込み中、本当に集まっていただいてありがとう

ございます。自然災害が起こっていて、アメリカのロサンゼルスのあの大

火事も収まったみたいですけど、被害に遭ったセレブの方の家ではみんな

ローンで家を買って、火災保険なんてつけてない。お金持ってるからいらな

いという話ですけど、もし入ってたらとんでもないお金が出たんじゃないか。

日本では火災でそこまでの被害よりも、穴が開くリスクがある。7年後ぐら

いに地球に300メーターぐらいの直径のかなりでかい隕石が地球にぶつか

る可能性が 2%程あるらしい。どんな自然災害が起こるかわからない。だか

ら我々も本当にリスクを減らすための努力はしなければならない。隕石は

どうにもならないですが、自分たちで出来ることは自分たちで見つけて、お

客さまを守っていく時代になっている。 

昔は火災保険で儲けていたが、今は自然災害が多く、火災保険料が UPし

ている。本日の理事会では今年度の入会目標が未達成なので、皆様のご

協力をお願いしたい。 

2． ＜ 報告事項 ＞ 司会 竹村専務理事 

 1）組織委員会報告 加志組織委員長 

・入退会について 

入会なし  退会 なし 

 ★正会員現況報告 150店（2月 13日現在） 

令和 6年度の増強目標は 3店 

今年度も残りわずかですので、皆様、ご協力をお願いします。 

 2）ブランディング広報報告 

 （TVCM） 

石野広報委員長 

2月から始まっている TVCMについては、お客様よりお声掛けいただくこと

がある。インパクトがあるようだ。 

プレスリリースとして、高校出前講座の取材依頼を行っている。今後も行

事の取材依頼を行っていく。 

ZIPの TVCMの放映も 3月から始まりますので、お楽しみに。 

次年度に向けて広報のいい案がないか、委員会で話し合っていきたい。 

 3）高校出前講座報告 

 

松岡 CSR委員長 

1/20鵬学園、1/21金沢伏見、1/29松任にて開催した。 

アンケートは事務局に届いていますので、ご覧になりたい方は事務局ま



で。 

 4）DRP推進委員会報告 山本 DRP推進委員長 

今年（1～12月）の入庫目標を 250 台に設定した。R６年の１位の鹿児島県

代協が 240台だったので、それを上回る台数に設定した。 

1月のご紹介は 13台。 

1月支部ごとの内訳と累計 

能登支部  0台 累計   0台 

金沢支部  9台 累計   9台 

小松支部  4台 累計   4台 

 

 車検のご紹介台数は 0台、 

     1月末で計 0台。 

  

全国順位のご報告（1月末時点） 

① 福島 18台 ②神奈川 16台 ③鹿児島 15台 ④石川 13台 

 

DRP石川地区の親睦ゴルフコンペ日程：9/13（土） 

 5）その他 ・「活力研」論議テーマに関するご意見提出のお願い 

・2025年度事業計画 提言への対応（追加審議） 

・福井県代協消費者セミナー 

 2025年 3月 9日（日）14：00～16：30 福井新聞社風の森ホール 

 議事 【別途記載】  

 次回開催について 【別途記載】  

 閉会宣言 司会 竹村専務理事 

 

 

 

３．議事 

1）2024年度「目指せ、三冠王！」の取り組みについて 

＜説明＞ 

・代協仲間づくり推進入会について 

加志組織委員長 

石川商事様＜代申：損保ジャパン＞より入会申込書が提出された。1/17 に開催された損保協会主

催のセミナーにおいて、石川県代協を知って頂き、代理店賠責に加入したいとのお申し出があった。 

理事の皆様の異議がなければ、入会を承認します。 

⇒異議なく、入会が承認された。 

専業代理店については既に会員になっている方が多いが、今後も兼業代理店の方に向けてもアプロ

ーチしていきたい。もう一店、損保協会主催のセミナーにて興味を持っていただいた代理店があり、

ご説明させていただいた。入会について即決してはもらえていない。まだ、目標には達していないの

で、理事の皆様にもお声掛けをお願いしたい。 

今年度の会費・入会金については頂きませんので、まずは入会を勧めて欲しい。 

代理店賠責の申し込みは、毎月 20日〆で翌月 1日からの保険始期となる。 

＜意見＞ 

田端：全国で佐賀県代協と石川県代協だけがゼロ入会という状況になっている。 

   保険会社の担当者には、担当している代理店が代協会員かどうかの確認をしてもらうだけでもい

いので、お声掛けをして代理店名だけでも聞いて欲しい。 

山本：DRP加盟店工場の加入については、１店は既に代協会員であり、もう１店は DRP加入自体がま

だ未定である。 

＜説明＞ 

・損害保険大学課程コンサルティングコース募集状況について 

佐野教育委員長 

石川県は皆様のおかげで早期に目標を達成し、北陸ブロック全体でも目標を達成できた。 

代申別の内訳は、三井住友 5（社員 1）、東海 2、損ジャ 5、AIG1、合計 13人となっている。 



また来年に向けて早めに活動していきたい。 

日本代協アカデミーについて、更新が 2月末まで、新規加入が 3月末までの申込みとなっている。春

季セミナーの際に説明するので、チラシもその際にお配りしたい。 

2）春季セミナーについて 

＜説明＞ 

林実行委員長 

2025年 2月 19日（水）ホテル金沢にて開催予定。 

当日のタイムスケジュール及び役割分担について説明する。理事の皆様は、12：30 に各自昼食を摂

ってからホテル金沢にお集まりください。今回はブースの設定があり、7 社が参加する。講師の中川

恵一先生はジブラルタ生命様がアテンドし、講演の司会もジブラルタ生命の長井さんが担当する。 

懇親会の司会は、濱坂理事が担当し、余興等はない。 

懇親会は 5テーブルで、来賓以外はクジで席を決定する予定。 

リハーサルを行いますので、リハーサルに参加される方は 12時集合でお願いしたい。 

二次会についてはホテル金沢に依頼しない。 

＜意見＞ 
佐野教育委員長：日本代協アカデミーの説明時間は 5 分という事ですが、プロジェクターとパソコンを

使用しパワポで説明する。 

3）総会の日程 講演会講師について 

＜説明＞ 

竹村専務 

日程：2025年 5月 28日（水） 

場所：石川県地場産業振興センター本館 1階 第７研修室 

講師について、候補者を選定したい。日本代協アドバイザーの栗山泰史氏に代理店の体制整備に

ついての講演をして頂ければと考えているが、ご意見はありませんか。 

⇒他にご意見がないので、スケジュールの確認をして講師依頼を事務局から行う。 

4）その他 

＜説明＞ 
・支部行事について 

今年度の締めと、次年度の予定を立てて、支部総会の開催を 4月中旬までに開催して欲しい。 

＜意見＞ 

田端：支部活動の活性化ができないか。会員同士の親睦を図ることで、代協の理事会にもつながるよ

うにしていきたい。 

佐野：他県では支部ごとに委員会組織を作り、支部から県にあげる形をとっている所があり、その上で

の理事会開催が理想的ではないか。そうすれば支部での集まりや活動をする必要が出てくる。 

田端：そういう目的もあり、青年部を作ったが、活動が続かなかった。店主だけでなく、従業員の方も含

めて顔を合わせることが重要で、次に繋げていくことが今後の代協活動に大事な事である。 

   若がえり明るい活動をやりましょう。是非そういう企画を立てて欲しい。 

 

 

次回会議開催について  

司会 ２０２５年３月１８日（火） 石川県地場産業振興センター 第３会議室 
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竹村  敏之     印 

 

議事録署名人 
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   松岡  圭一    印 

  


